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Frage: von Emilio Alvaro icaza:

Hat die Föderation in früheren Resets die Kontrolle über die Erde innegehabt?

Anéeka: Sie hat die Kontrolle über alle Resets, mindestens seit der großen Flut.

Frage: von Marta und Jaime Cubides:

IST EIN HOLOGRAFISCHES SYSTEM MIT SKALIERUNGSRAT UND 
MATRIARCHALISCHEM WEG, IMMER NOCH EINE OPTION?

Anéeka: Es ist eines der besten politischen Modelle für einen Planeten. Es wird so 
lange eine Option bleiben, wie die Menschen im Allgemeinen, die Massen dafür bereit 
sind. In dieser Zeit muss noch viel passieren, bevor es umgesetzt werden kann. Und die 
Menschen müssen auch die Möglichkeit haben, zu entscheiden, welches politische 
System am besten zu ihnen passt.

Frage: von Isaias Flores:

Was war das Ergebnis des Treffens zwischen der Föderation und dem Rat von 
Alcyone? UND WIE SEHEN UNS DIE ERWACHTEN?

Anéeka: Das Treffen endete in einem Beinahe-Desaster, da sie nun zersplittert sind und 
fast wie zwei verschiedene Räte agieren. Alcyone und Föderation sind nicht mit dem 
einverstanden, was bisher auf der Erde geschieht.

Frage: von Gudrun Erla:

Was hat die Föderation davon, wenn sie mit Geheimgesellschaften bei diesem Schuss-
Ding(Impfungen) zusammenarbeitet und die Bevölkerung reduziert? Ist die Föderation 
infiltriert, kompromittiert, oder bedroht worden?

Anéeka: Die Föderation sieht die Dinge nicht mit der gleichen Interpretation der 
Menschen auf der Erde, was bedeutet, dass sie alles Böse als Teil der Erfahrung auf 
der Erde und als von der Bevölkerung  selbst erzeugt, betrachten wird.

Die Föderation ist nicht infiltriert worden; sie hat schon immer so gearbeitet. Sie hat in 
der Vergangenheit in Zeiten großer Unruhen, wie dem 1. und 2. Weltkrieg nicht 
eingegriffen, sie wird auch dieses Mal nicht so eingreifen, wie ihr, wir alle wünschen 
würdet.

Sie gewinnt nichts durch die Zusammenarbeit mit Geheimgesellschaften, sie arbeitet 
einfach nur mit demjenigen, der die wahre Kontrolle über den Planeten hat, in diesem 
Fall die Geheimgesellschaften, die tiefen Illuminati - Kabalen.
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Frage: von Mumberthrax:

WENN DIE DIPLOMATIE SCHEITERT, KÖNNTEN DIE MENSCHEN IN 
KAMPFROLLEN FÜR DEN ALCYONE RAT NÜTZLICH SEIN?

Anéeka: Nicht direkt. Nur durch die Entscheidung eines jeden Menschen. Mehr kann ich 
zum jetzigen Zeitpunkt nicht sagen.

Frage: von Forest Murmurs:

Sagt der Code der Föderation etwas über die Optimierung der Evolution der Zivilisation 
auf den Planeten?

Anéeka: Das tut er, und er funktioniert die ganze Zeit. Laut ihrer Aussage ist es genau 
das, was sie tun. Der Hauptgrund, warum sie nicht direkt eingreifen, ist, weil sie nicht 
sehen, wofür.

Sie haben das Gefühl, dass, wenn sie direkt helfen, sie den Menschen die Anerkennung 
wegnehmen, und wenn sie die Arbeit für sie erledigen, würden die Menschen nicht aus 
dem lernen, was vor sich geht.

Sie sehen es als notwendig an, dass die Menschen von der Mentalität, von jemand 
anderem abhängig zu sein, dazu übergehen, für sich selbst verantwortlich zu sein.

Frage: von Ulises Ramirez:

ANÉEKA, WIE GEHST DU MIT ALL DEM UM?

Anéeka: Es ist nicht einfach für mich. Ich versuche sogar, die Dinge objektiv zu sehen. 
Es ist für mich persönlich sehr schwer, all das zu sehen, was auf der Erde vor sich geht. 
Und solange ich das Gefühl habe, dass ich in irgendeiner Weise helfe, werde ich hier 
bleiben. Aber es ist sehr schwer für mich, so viel Negativität zu absorbieren. Übung und 
Meditation helfen mir, mit allem umzugehen. Alles Liebe für dich, danke für deine Frage.

Frage: von Bigfeet_E:

ES IST OFFENSICHTLICH, DASS DER KAMPF SICH INTENSIVIEREN UND VOR 
UNSERER HAUSTÜR LANDEN WIRD. Gibt es eine Möglichkeit, dass der Rat von 
Alcyone irgendein Gewicht hat, um in die Pläne der Galaktischen Föderation 
einzugreifen?

Anéeka: Der Rat von Alcyone ist sehr stark und er repräsentiert alle Zivilisationen 
innerhalb des Plejaden-Sternsystems M45. Er hat sehr viel Gewicht bei den 
Entscheidungen und der Politik innerhalb der Föderation.

Frage: von Romina Gasparoli:

Wenn wir uns massiv vorstellen, dass die 5D Föderation  keine Macht in unserem Leben 
hat. WÄRE ES DANN MÖGLICH, ES WAHR WERDEN ZU LASSEN?

Anéeka: Ja, es ist möglich. Aber bitte denke daran, dass die Föderation keine böse 
Entität oder Organisation ist. Sie ist es einfach. Und ihre Ethik unterscheidet sich von 
der, die ihr auf der Erde verwendet, und sogar von der,die wir als Taygeter verwenden, 
so dass das Verständnis der Dinge ein komplizierter Prozess von exo-politischen 
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Interaktionen wird.
Die Föderation tut auch ihr Bestes. Die Föderation ist eine vielschichtige Organisation. 
Von oben ist alles Liebe und Licht und Integration, wie viele sagen, aber von unmittelbar 
über der Erde besteht sie aus Menschen, nicht-menschlicher, nicht-terrestrischer 
Herkunft, Menschen wie du, mit ihren Interessen und ihren Wünschen und 
Bedürfnissen. Auch sie sind Menschen, die leben und sich entwickeln.

Frage: von Hèctor Pratdepadua:

Was können wir tun, damit der Rat der Föderation, der die künstliche 3D-Matrix hier auf 
der Erde kontrolliert, beschließt, diesen begonnenen Völkermord zu stoppen?

Anéeka: Von unten könnt und müsst ihr nur so gut ihr könnt, Widerstand leisten gegen 
das, was kommt,  das ist an sich schon eine mächtige Botschaft an die Führung der 
Föderation.

Aber ihr alle solltet versuchen, das Problem ohne Hilfe von außen zu lösen.

Und von hier oben werden die Rassen, die nicht mit dem Vorgehen der Föderation 
einverstanden sind, unser Bestes tun, um die Dinge von dieser Seite aus zu stoppen, 
wie wir es bereits getan und begonnen haben.

Frage: von Waldgemurmel:

Die Föderation hat keine Organe der Zusammenarbeit unter der allgemeinen 
Bevölkerung auf der Erde etabliert, wie kann also die Meinung der Föderation überhaupt 
als qualifiziert angesehen werden, wie man die "Erde retten" kann?

Anéeka: Da hast du einen sehr guten Punkt. Wir haben das auch beobachtet. Das ist 
einer der Gründe, warum wir mit ihrer Vorgehensweise nicht einverstanden sind.

Frage: von QUANTUM DIMENSION:

die Föderation ist gescheitert. DENKT IHR DARAN, RADIKALERE MASSNAHMEN ZU 
ERGREIFEN, SAGEN WIR MAL STRATEGIEN "AUSSERHALB DES ETABLIERTEN & 
LEGALEN", UM DIESE SITUATION ANZUGEHEN?

Anéeka: Die Föderation hat nicht versagt. Sie funktioniert einfach so, wie sie es immer 
getan hat. Das ist in erster Linie das Problem, keine Intervention ist regressiv, auch aus 
der gültigen Sicht der Menschen auf der Erde, die unter dem Problem leiden. Es werden 
Strategien vorgestellt, ja, aber nur von der Seite des Alcyone-Rates und der 
Verbündeten.

Frage: von Verónica Ortega:

Will die Föderation den Planeten Erde für andere Zwecke und will sie deshalb die 
Menschen loswerden?

Anéeka: Die Föderation besaß bereits den Planeten Erde; er ist ihr "Eigentum", sie 
modifizieren ihn nur, um ihn ihren gegenwärtigen Bedürfnissen anzupassen. Die 
verbündete Rasse des Alcyone Rates hat behauptet, dass die Erde ihnen gehört und 
nicht der Föderation.Mein Kommentar:  Ich kann nicht sagen, wem.
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Der Hauptgrund, warum sie die Menschen loswerden wollen, ist, dass sie sie als zu viele 
sehen und durch sie das Ökosystem und der ganze Planeten kollabieren wird. Wir 
stellen fest, dass es andere Optionen gibt, die keinen Genozid beinhalten.

Das Problem hier ist, dass, damit diese anderen Optionen funktionieren, die Menschen 
an der Macht, die tiefen Kabalen und Illuminaten ihre Macht und Ressourcen aufgeben 
müssten. Und diese wollen ihre Macht nicht aufgeben. Das ist also das Hauptproblem 
hier.

Es ist nicht die Föderation, die die Menschen loswerden will, das stammt von den tiefen 
Kabalen und den Menschen in den Geheimgesellschaften, die die Erde kontrollieren. 
Der Plan, die Erde zu entvölkern, kommt im Wesentlichen überwiegend von  Menschen, 
die in wirklichen Machtpositionen sind, Kabalen, Illuminaten.
Und die Föderation ist dem gegenüber nur nachsichtig. Und das ist aus Sicht des 
Alcyone Rates und Verbündeten genauso schlimm, wie den Völkermord überhaupt 
geplant zu haben.

Frage: von ᑕᖇYᑭTOᗩᑎGEᒪ:

Denkt Anéeka, dass Bitcoin uns helfen wird, die Macht wiederzuerlangen?

Anéeka: Ich sehe Bitcoin nichtwirklich als eine Option, die zu diesem Zeitpunkt 
irgendeine signifikante Veränderung herbeiführen würde, da er genauso kontrolliert wird 
wie jedes andere Geldsystem, das nur die Illusion vermittelt, frei zu sein. Wenn es dir, 
oder anderen hilft, dann ist es nützlich, aber nicht in einem größeren Maßstab.

Frage: von Jhacko_DSC:

WARUM SIND ALFTATANER NICHT BEI UNS?

Anéeka: Sie operieren innerhalb des rechtlichen Rahmens der größeren Föderation und 
alle ihre Operationen kommen von diesem zentralen Föderationskommando. Ihrer 
Meinung nach tun sie, was richtig ist und sie helfen den Menschen auf der Erde, so gut 
sie können (ihrer Meinung nach).

Frage: von SHOOTING STAR:

WIE SIEHST DU DIE NÄCHSTEN MONATE, WAS DIE POLITIK IN DER GANZEN 
WELT BETRIFFT?

Anéeka: Ich sehe die nächsten Monate als extrem (wichtig) an, besonders wenn Trump 
gewinnt. Und das wäre ein gutes Zeichen für Veränderung und Hoffnung.Natürlich nur 
Wenn Trump  hält, was er versprochen hat. Das muss noch kommen.

Und wenn Biden gewinnt, dann kann es zu Bürgerkriegen und Aufständen in den USA 
kommen und das kann sich auch auf den Rest der Welt auswirken, weil dann allen klar 
wird, dass die Demokratie und alle Freiheit auf der Erde gefallen ist.

Frage: von Ruxandra Malina:

Wie ist die Position der höheren Föderation zu dem juristischen Kampf zwischen den 
Rebellen und der Föderation?
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Anéeka: Nur in der  Führung beider Seiten, da sie verstehen, dass es von oben 
überhaupt keine Seiten gibt, sondern nur Konflikte, die den inneren Geisteszustand der 
Menschen, die die Föderation bilden, reflektieren.

Die höhere Föderation versteht, dass, wenn etwas auf einer Ebene nicht richtig und 
nicht ethisch ist, egal auf welcher Ebene, ob unten oder oben, dann ist es auf jeder 
Ebene unrichtig und unethisch.

Also müsste ihr Standpunkt derjenige sein, alles mit Respekt, Liebe und Integration 
lösen zu wollen. Sie sind nicht einverstanden mit dem, was zur Zeit auf der Erde 
geschieht.

Frage: von Gabriel Ortiz:

WIE VIELE ECHTE MENSCHEN ZÄHLT DER ALCYONE RAT? Außerdem, wird der 
Alcyone-Rat die Galaktische Föderation ablösen?

Anéeka: Der Alcyone-Rat repräsentiert 11 Rassen innerhalb des M45-Sternhaufens und 
ist die Ratsorganisation, die sich um alle Angelegenheiten der Gruppe kümmert.

Frage: von Yashar:

Wenn die Föderation sich nicht an die Regeln hält, werdet ihr dann auch anfangen, 
Dinge auf eigene Faust zu tun und versuchen, uns zu helfen, wie z.B. sich vielleicht 
offen zu zeigen?

Anéeka: Wir tun bereits Dinge auf eigene Faust, deshalb werden wir als Rebellen 
betrachtet. Wir tun alles, was wir im Rahmen unserer Möglichkeiten und Grenzen 
innerhalb der stellaren Gesetze tun können.

Die Föderation ist ein Spiegelbild dessen, was auf der Erde vor sich geht und 
umgekehrt. So wie es auf der Erde ist, ist es oben in der Föderation. Eine gegenseitige 
Reflexion. Das ist einer der Hauptgründe, warum auf der Erde und in der Föderation 
Chaos herrscht.

Die Föderation, die die Erde beaufsichtigt, ist keine perfekte Liebes- und 
Lebensorganisation. Sie hat nur danach gestrebt so zu sein,  lebt aber immer noch weit 
innerhalb der Dualität. Die höhere Föderation von integrierten Wesen und Lichtwesen, 
die mit Liebe und Respekt führen, existiert, aber das ist höher oben, nicht diese exakte 
raumgetragene Föderation, die der auf der Erde sehr ähnlich ist. Sie besteht aus 
Menschen wie ihr alle.

Frage: von Azul Profundo:

Wie wirkt es sich auf die Menschen aus, wenn die Föderation der Meinung ist, dass die 
kritische Masse erreicht ist?

Anéeka: Das sagen sie nun schon seit Jahren. Ich bin mir nicht einmal sicher, warum 
sie so etwas weiterhin sagen, wenn die Beweise das Gegenteil dieser Behauptung 
zeigen.

Wie Yázhi Swaruu erklärt hat, repräsentiert und beeinflusst jede erwachte Person eine 
größere Anzahl von Menschen, in direkter Beziehung und Proportion zu ihrer 
Bewusstseinsstufe, auch wenn sie zahlenmäßig noch nicht erreicht sein mag. Also ist 
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eine kritische Masse von den behaupteten 51% vielleicht nicht als solche notwendig.

Frage: von Sternsamen 88:

WAS SIND DIE ALTERNATIVEN DES ALCYONE RATES ZUM GENOZID?

Anéeka: Diese Alternativen beinhalten die Zerschlagung der Kabalen, der Illuminaten. 
Und mit ihnen die gegenwärtigen politischen Systeme  der Erde, die sich als so 
ineffektiv erwiesen haben und nur den Machthabern dienen.

Die korrekte Verteilung der Ressourcen. Die korrekte Verteilung von Wissen, und das 
würde Wege einschließen, mit denen die Menschen verstehen und etwas gegen die 
Überbevölkerung unternehmen können. Wie ein Umdenken in der öffentlichen 
Wahrnehmung über alle Dinge, die die richtige, und freie Art der Geburtenkontrolle 
behindern.

Der Hauptweg hier, um dem Problem zu begegnen, ist die Auflösung der Kabalen, der 
Illuminaten und der gegenwärtigen Machtstruktur  auf der Erde und die sofortige 
Implementierung einer holographischen Gesellschaft unter der Führung von 
Sternenrassen, die in Empathie verwurzelt sind und die von emotionalen Rassen 
stammen, aber nicht nur die, wie  im Alcyone Rat.

Dies wird in der Sitzung des Alcyone-Rates und der Verbündeten am 31. 
Dezember 2020 ausführlich besprochen werden.

Frage: von アベル [Rōnin]:
Was sind die Argumente der Rassen, die, da sie die Föderation kennen, sich dafür 

entscheiden, ihr nicht beizutreten?

Anéeka: Um ihre rassische und kulturelle Identität zu bewahren. Das ist es, was sie 
zumindest behaupten. Genauere Informationen dazu habe ich im Moment nicht.

Frage: von QUANTUM DIMENSION:

Wirst du die Myonen-Kommunikation nutzen, um weiterhin mit Gosia-Robert-Dale und 
dem Rest von uns zu sprechen, wenn die Föderation das Internet kappt?

Anéeka: Sie haben keine Myonen-Lesemöglichkeit. Wenn wir die Fähigkeit verlieren, ins 
Internet zu gehen, werden wir von all unseren Freunden abgeschnitten sein.

Frage: von QUANTUM DIMENSION:

WAS SIND DIE BESTEN MASSNAHMEN, DIE DU UNS UNTER DIESEN UMSTÄNDEN 
RÄTST?

Anéeka: Ziviler Widerstand und Ungehorsam in der Masse ist die Antwort zu diesem 
Zeitpunkt. Das Problem ist, dass ihr alle gespalten seid. Und ihr könnt euch nicht 
untereinander koordinieren, da die Regressiven die Medien und die gesamte 
Kommunikation kontrollieren. Und damit dies geschehen kann, müsst ihr zuerst so viele 
Menschen wie möglich aufwecken.

Frage: von Yamy Hernan:

Ich denke, dass die negative KI diejenige ist, die die Elite und die Föderation kontrolliert. 
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Haben der Alcyone Rat und die positive Föderation nicht die gleiche Wahrnehmung?

Anéeka: Wir wissen, dass eine Menge negativer KI hier involviert ist. Das wissen wir als 
Tatsache. Aber selbst die fortschrittlichsten Computer müssen jemanden haben, der sie 
programmiert, zumindest am Anfang. Eine KI ist nur ein Spiegelbild ihrer Schöpfer. Wir 
wissen, dass es hier jetzt eine sehr große KI-Intervention gibt, besonders innerhalb der 
Medien und mit Mind-Controlling, Population-Engineering und Propaganda-
Wahrnehmungs-Lenkungsmaschine auf der Erde.

Frage: von Tigerhawk1978:

UNTERSTÜTZT DER ALCOYNE RAT DEN OFFENEN UND DIREKTEN KONTAKT MIT 
DER ERDBEVÖLKERUNG ALS DRASTISCHE MASSNAHME UND WIE HOCH SIND 
DIE CHANCEN, DASS DIES GESCHIEHT?

Anéeka: Der Alcyone-Rat betrachtet den offenen Kontakt als eine Alternative, oder eine 
drastische Maßnahme, um mit dem umzugehen, was auf der Erde als Völkermord 
eintreten könnte. Aber es muss immer noch mit den Regeln der Föderation 
übereinstimmen, zumindest bis zu einem gewissen Grad. Aber ja, offener Kontakt ist 
eine Option, die im Alcyone-Rat bereits vorgestellt wurde und auf dem Tisch liegt.

Frage: von 8. Sünder:

WIE VIELE VERBÜNDETE GIBT ES IM ALCYONE-RAT?

Anéeka: Der Alcyone Rat hat bisher 11 Rassen innerhalb von M45 als Mitglieder und 
nur 3 externe Verbündete.

Frage: von StarBlossom:

Wenn die Galaktische Föderation so viel Angst vor der Zerstörung der Planeten und der 
Überbevölkerung hat, warum geben sie dann nicht die versteckten Technologien frei, 
anstatt alle zu töten?

Anéeka: Das ist eines der Argumente und Lösungen des Alcyone Rates als Alternative 
zum Genozid. Das Problem ist, dass, damit das stattfinden kann, die Kabalen, Illuminati 
und all jene in den Geheimgesellschaften, die die Erde kontrollieren, zuerst all ihre 
Macht und Ressourcen aufgeben müssen. Und das ist der schwierige Teil.

Die Offenlegung von Hochtechnologien ist also eine Option, kann aber erst nach der 
Beseitigung der Regressiven, die alles für sich haben wollen, und als Teil der 
Implementierung einer planetarischen Holographischen Gesellschaft geschehen.

Frage: von Interessiert mich:

IST ES WAHR, DASS 2032 DER BEGINN DES GOLDENEN ZEITALTERS SEIN WIRD, 
WEIL ICH IM MOMENT DAS GEGENTEIL MIT DER TRANSHUMANEN AGENDA 
SEHE?

Anéeka: Alle Optionen sind noch in der Schwebe. Zu diesem Zeitpunkt und mit den 
gebrochenen Zeitlinien, wie sie jetzt sind, ist es möglich, aber so wie wir die Dinge von 
hier aus sehen, ist der Transhumanismus das, was kommt, wenn er nicht gestoppt wird. 
Goldenes Zeitalter oder Sklaverei wird von dem Willen und der Arbeit der Menschen auf 
der Erde abhängen. Ihr könnt nicht darauf warten, dass es auf  euch zukommt, ihr müsst 

7



es selbst tun. Hilfe von außen ist nicht garantiert, selbst wenn wir es wollen, und wir so 
viel helfen, wie wir können, aber in meiner Wahrnehmung wird es nie genug sein.

Frage: 
Ist die Föderation von der KI infiltriert? IST DAS EINE MÖGLICHKEIT?

Anéeka: Nein, das ist nicht das Problem, die Föderation hat ihre eigene KI. Das 
Problem ist viel komplexer. Die Föderation ist nicht negativ, sie ist nur in Aufruhr, genau 
wie die Erde, da sie ein Spiegelbild der anderen ist.

Frage: von Matthew Burkett:

Wenn die Föderation jedes Mal versagt hat und "zurücksetzen" musste, warum dürfen 
sie immer noch die Kontrolle ausüben? WARUM GEHEN SIE NICHT ÜBER SIE 
HINWEG?

Anéeka: Die Föderation ist einfach so, sie hat nicht versagt. Sie handeln so, wie sie 
immer gehandelt haben. Die Föderation oben handelt auch so gut wie sie kann, aber 
von oben meist durch Beratung und Führung der Menschen in den unteren Ebenen. Das 
Problem dabei ist, dass die untere Föderation, um die es hier geht, auch nur führen will, 
und von diesem unteren Zustand aus ist das Führen in zulässiger Weise 
gleichbedeutend mit der Beihilfe zum Völkermord, zumindest ist das Alcyones 
Wahrnehmung der Dinge.

Frage: von Hace 1000 años:

Was versteht die Föderation unter dem Konzept der kritischen Masse?

Anéeka: Wie die Föderation erklärt hat, ist die kritische Masse das Erreichen von 51% 
der erwachten Menschen. Aber dann müssen wir wieder definieren, was erwachte 
Menschen bedeutet.

Frage: von Jörgen Hofh:

Die Föderation hat bestimmt, dass sie im Sommer 2021 und Herbst 2022 eine volle 
Zusammenarbeit mit der Erde aufnehmen werden, ist das wahr?

Anéeka: Wir haben keine Informationen, die eine solche Behauptung untermauern 
würden. Im Gegenteil, unser ganzes Problem mit der Föderation ist, dass sie das nicht 
vorhaben. Also nein, wir glauben nicht, dass die Föderation sich in nächster Zeit zeigen 
wird, wenn sie es überhaupt tun.

Frage: von Roger:

Wie groß ist die Föderation? DIESER QUADRANT, DIESE GALAXIE ODER MEHR ALS 
NUR DIESE GALAXIE? GIBT ES SO ETWAS AUCH IN ANDEREN GALAXIEN UND 
ARTEN IN KONTAKT?

Anéeka: Sie ist galaxisweit, konzentriert in diesem galaktischen Quadranten. Sie 
besteht aus mindestens einer halben Million verschiedener Sternenrassen, 
interplanetarische und einige, die es nicht sind, aus freien Stücken. Dies nur auf einer 
Dichte.
Dann ist die Föderation auch in mehreren anderen Dichten präsent, die alle miteinander 
verflochten sind und sich gegenseitig beeinflussen. Sie ist immenser als riesig. Wir 
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wissen, dass Föderationen wie diese auch in anderen Galaxien existieren, und auch 
Mitglieder einer Supra-Föderation sein können. Aber wie Yázhi erklärt hat, ist das die 
Natur einer Föderation höherer Dichte, wie sie ist.

Frage: von Abel [Rōnin]:

Wie haben sich die Mitglieder der Föderation gefühlt, als Tiamat in der Vergangenheit 
zerstört wurde? KONNTEN SIE WIEDER FRIEDLICH SCHLAFEN?

Anéeka: Es verursachte große politische Unruhen, wie zu erwarten war und die 
Auswirkungen einer solch abscheulichen Tat betreffen uns alle noch heute. Das ist auch 
der Grund, warum die Biologie der Erde um jeden Preis bewahrt werden muss. Das 
Problem ist, dass sie dies als Rechtfertigung für eine Reduzierung der Erdbevölkerung 
benutzen.

Frage: von Sumedh:

Haben die Föderationen Kriege unter sich?

Anéeka: Nein, sie haben keine Kriege als solche innerhalb der Föderation. Aber sie 
haben rechtliche und gerichtliche Probleme wie das, das wir jetzt zwischen dem Alcyone 
Rat und der Föderation erleben.

Frage: von Samuel Verhaque:

SIND DIE POSITIVEN ALPHA-DRAKONER BEREIT, SICH IHNEN 
ANZUSCHLIESSEN, UM UNS ZU HELFEN? KÖNNTEN SIE SIE ZU IHREM TREFFEN 
AM NÄCHSTEN DONNERSTAG EINLADEN?

Anéeka: Das Treffen am Donnerstag, den 31.12.2020, ist nur für Alcyone-Mitglieder und 
3 weitere Verbündete gedacht, da wir uns alle gut verstehen und die Dinge als Freunde, 
und friedlich besprechen müssen. Alpha Dracos und andere können zu einem späteren 
Zeitpunkt eingeladen werden. Das Problem, das ich bei den Alpha Dracos sehe, ist, 
dass sie sehr kooperativ und selbstgefällig gegenüber der Föderation sind.

Frage: von Hace 1000 años:

Was hat die Föderation mit der neuen Weltraumarmee der USA und Chinas neuerdings 
zu tun?

Anéeka: Das ist eine Kooperation zwischen einigen Erdregierungen und einigen Erd-
Affären-Schichten innerhalb der Föderation. Sie reden und kooperieren, das Problem 
dabei ist, dass die Vereinbarungen und Verbesserungen nie die allgemeine Bevölkerung 
erreichen. Und das ist ein Teil dessen, womit Alcyone und wir nicht einverstanden sind.

Frage: von Misty Yeargin:

WAS IST DIE VERBINDUNG VON JFK UND TRUMP? welche Verbindung haben sie 
zur Föderation?

Anéeka: JFK und Trump sind auf der gleichen Seite oder Fraktion. Trump versucht, die 
Arbeit von JFK fortzusetzen. Und Trump ist ein guter Freund von John John, oder JFK 
junior. Wir glauben, dass er am Leben ist, wir haben eine über 90%ige Quote, dass er 
am Leben und wohlauf ist und in Kontakt mit Trump steht. Sie sprechen irgendwie mit 
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der Föderation, aber bis jetzt dürfen wir das nicht wissen.

Frage: von Isaias Flores:

WIRD TRUMP ALLES SCHLECHTE AUS DEM TIEFEN STAAT DEKLASSIEREN? 
WIRD DER ÖKONOMISCHE RESET AUF DEM GANZEN PLANETEN 
DURCHGEFÜHRT WERDEN? WIRD DIE IMPFAGENDA GESTRICHEN?

Anéeka: Trump hat als Möglichkeit und als Option, den Tiefen Staat-Kabalen zu 
besiegen, viele Dinge zu deklassieren, nicht sicher, welche Dinge genau. Der 
wirtschaftliche Reset wird weltweit sein. Es heißt, dass Trump vorerst nur taktisch mit 
Spritzen pusht. Und das später wieder rückgängig machen würde. Das Problem ist, 
dass sie bereits begonnen haben, Menschen an vielen Orten zu stechen. Wir glauben, 
dass die Agenda nicht abgesagt wurde und wahrscheinlich auch nicht abgesagt wird.

Frage: von StarBlossom:

Gibt es neben dem Alcyone-Rat und der Galaktischen Föderation noch andere 
Föderationen/Räte, die im Moment eine Rolle bei der Situation auf der Erde spielen?

Anéeka: Nur als Beobachter, einige andere Vertreter sind jetzt hier, greifen aber nicht 
ein. Es steht mir nicht frei, zu diesem Zeitpunkt zu sagen, welche.

Frage: von Kristallschamanin:

Wer hat die Autorität über die Föderation?

Anéeka: Die Höhere Föderation aus den höheren Dichten hat die totale Autorität über 
die niedere Föderation, in einer Stufen- oder Ebenenweise.

Frage: von Medveja:

ist melanie trump taygeter oder pleadianer?

+

Frage: von Leticia Ruiz Arroyo:

IST TRUMP EIN ET?

Anéeka: Diese Frage kann ich nicht beantworten. Ich weiß, dass Trump ein Mensch ist.

Frage: von Roger:

Können Nicht-Föderationsrassen, wie Ummiten oder andere, ohne Föderations-OK 
irgendwelche Eingriffe auf der Erde vornehmen?

Anéeka: Ja, sie können, soweit ich sagen darf, Ummites greifen zugunsten der 
Menschheit und außerhalb der Regeln der Föderation ein, genauso wie Taygeter und 
Karistus. Neben einigen anderen. Alle außerhalb der Regeln der Föderation und sind  
rechtlichen Ansprüchen und Anschuldigungen ausgesetzt, weil sie das tun.

Frage: von runedegard:
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WIE VIELE SCHIFFE STEHEN FÜR EINE EVENTUELLE INTERVENTION DER 
ALCYONE-ALLIANZ AUF DER ERDE ZUR VERFÜGUNG?

Anéeka: Ein Schiff , (dieses) und seine kleineren Schiffe in den Frachtshuttles und 
Kampfschiffen. Vom Alcyone-Rat, und zu diesem Zeitpunkt sind hier die Taygeter, die 
einzigen und alleinigen Vertreter des Alcyone-Rates .

Frage: von Johan Gómez:

WAS IST MIT DEN VIDEOS VON "LLAMADA DESDE PLANETA TIERRA"? wir, die 
Sternsamen, die sie gemacht haben, taten es als Dekrete für das, was wir für unsere 
jeweiligen Zeitlinien wollten und die Föderation muss sie respektieren.

Anéeka: Sie helfen dabei, die Standpunkte der Sternsamen darzulegen, die weder mit 
dem, was die Föderation tut, einverstanden sind, noch damit übereinstimmen, im 
Grunde freizügig zu sein. Ich sehe all diese Videos als ein sehr wertvolles Werkzeug. 
Ich weiß, dass die Mitglieder der Föderation die Videos und Ihre Aussagen darin 
dokumentieren. Diese Videos werden jetzt mehr denn je gebraucht.

Frage: von Wild Hair:

Wer steht über der Föderation, die königliche Sternenfamilie? KÖNNEN WIR AN SIE 
APPELLIEREN?

Anéeka: Die Föderation hat viele Mitglieder, die zwar holographisch eine königliche 
Familie haben, wie Taygeta, aber in der Föderation arbeiten sie auf allen Ebenen ohne 
königliche Kontrolleure.

Frage: von アベル[Rōnin]:

Was werden die Folgen der Selbstzerstörung der menschlichen Spezies in der 
Föderation sein?

Anéeka: Sie werden dazu neigen, die Zerstörung der Menschheit als solche als einen 
natürlichen Prozess zu sehen. Sie sehen nicht, dass die Menschheit zerstört wird, sie 
sehen nur die Transformation und die Entfernung einer unerwünschten Anzahl von 
Menschen, die dem Planeten schaden, nur weil es ihrer Meinung nach zu viele sind, und 
das ist auch unser Problem mit der Föderation, wir sind nicht einverstanden.

Frage: von Kristin Hanna:

WIE KÖNNEN WIR DEN ALCYONE RAT AM BESTEN UNTERSTÜTZEN?

Anéeka: Indem ihr auch auf eurer Seite an demselben Problem arbeitet. Das heißt, 
Verantwortung für die Lösung des Problems zu übernehmen, so gut es jeder von euch 
kann. Verantwortung für die eigenen Handlungen zu übernehmen. Ziviler Ungehorsam 
in der Masse gegen die Tyrannei!

Frage: (1.) von QUANTUM DIMENSION:

WIR ALLE HABEN GELIEBTE MENSCHEN, FÜR DIE WIR VERANTWORTLICH SIND, 
IN MEINEM FALL KATZEN. WIE KOMMEN WIR MIT IHNEN "AUS DEM RASTER" 
HERAUS, UM WEITERHIN "DIE STELLUNG ZU HALTEN"?

11



+

Frage: (2.) von Still Here:

Welche Art von Unterstützung gibt es für Sternsamen, um hier unten eine Bewegung 
starten zu können?

Anéeka: 

1.) Haustiere sind Familie, so einfach ist das, nimm sie mit. Vom Netz zu gehen ist eine 
komplexe Aufgabe, auf die ich hier aus Zeit- und Platzmangel nicht eingehen kann. Aber 
halte dich so weit wie möglich von den von der Regierung kontrollierten Gebieten fern, 
von allen auf der Erde. Diese Aufgabe wird immer schwieriger und schwieriger.

2.) Wir können zur Zeit nur Sternsamen führen, so wie andere auch. Wir arbeiten daran, 
zu sehen, wie wir euch allen sonst noch helfen und dienen können.

Frage: 

ist Bill Gates eine Sternensaat?

Anéeka: Nein, er ist eine Höllensaat, geboren von den bösesten Menschen auf der Erde 
und Mitglied der bösesten Gesellschaften, die es überhaupt auf der Erde gibt. Und ein 
Nest von zahllosen regressiven Wesenheiten in seinem Inneren, die Personifizierung 
der niedrigsten und schrecklichsten Schatten der Menschheit.

Frage: von Jose de Reza:

Ist der Föderation klar, dass wenn sie alle Sternsamen töten, wir uns entscheiden 
können, mit vollem Wissen über das, was sie getan haben, zurückzukommen und sie 
ein für alle Mal zu stoppen?

Anéeka: Guter Punkt ... und das geschieht bereits, da bin ich mir sicher. Die Zeit ist 
nicht linear, also spielt sich das, was du sagst, jetzt ab, während wir sprechen und auf 
allen Ebenen. Ihr dort, und wir hier. Denn wir alle haben noch eine unerledigte Aufgabe 
auf der Erde, deshalb sind wir hier.

Frage: von Calli Girl G:

Warum unterstützt die Föderation die Entvölkerung?

Anéeka: Weil sie aus ihrer sehr begrenzten und unemphatischen Sichtweise die 
Entvölkerung als einzigen Weg sehen, den Planeten vor der sicheren Zerstörung zu 
bewahren. Sie sehen, dass dem Planeten die Zeit davonläuft und es deshalb zu spät für 
andere Optionen ist. (Wir stimmen dem nicht zu).

Frage: von Sternsamen 88:

Können wir den Erdenrat weltweit unter uns bilden, um mit der Umsetzung der 
alternativen Lösungen des Alcyone Councils zu beginnen, mit oder ohne auf eine 
Genehmigung der Föderation zu warten?

Anéeka: Ja, mach es jetzt! Das ist es, was gebraucht wird, um genau damit proaktiv zu 
sein! Gut gesagt!
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Frage: von Free Na Seishin:

Wenn eine erdgeborene Person die Bewusstseinsstufe von Yáz'hi erreichen würde, 
müsste er/sie sich dann an die Regeln der Föderation halten oder wäre er/sie frei, den 
Menschen zu helfen, wie er/sie es für richtig halten würde?

Anéeka: So wie Yázhi ist, sind diese Menschen frei und stehen über der Föderation, mit 
der wir uns hier jetzt alle beschäftigen. Auf der Erde zu sein, schränkt dich in keiner 
Weise ein, um irgendeine Evolutionsstufe des Bewusstseins zu erreichen. Yázhí ist frei 
von den Regeln der Föderation, und über der Föderation, unantastbar. Und das macht 
Yázhi und andere wie sie zur Höheren Föderation hier, um die niedere Föderation zu 
führen. Und ihr alle könnt das auch sein.

Frage: von Star Seeds:

Reicht es aus, mit unserem Geist (Fokus) eine andere Realität zu erschaffen, um den 
Verlauf negativer Ereignisse zu verändern?

Anéeka: In 3D mag es nicht genug sein. Aber halte das als eine Blaupause, um in diese 
Richtung zu arbeiten. In höheren Dichten manifestiert sich das, was du denkst und wird, 
aber in 3D musst du auch dort auf allen Wegen und Ebenen proaktiv sein. Denke 
positiv, träume deinen Weg und deine Ziele, und kremple die Ärmel hoch und mach dich 
an die Arbeit an dem Projekt, von dem du geträumt hast.

Frage: von Roger Oriol der letzte Peter Pan:

was wären die Repressalien durch die Föderation deiner direkten interaktion, um diesen 
ganzen Wahnsinn auf der Erde zu stoppen?WIE KÖNNTET IHR BESTRAFT 
WERDEN?

Anéeka: Gewaltsame Entfernung des Ratsschiffes von Alcyone (dieses) und 
Verbannung an diesen Ort mit allen Konequenzen der Erde, wegen Aufruhrs gegen die 
Föderation. Hätten wir den Alcyone-Rat nicht im Rücken, wären wir wahrscheinlich 
schon längst weg.

Frage: von アベル[Rōnin]:

Die Föderation ist von kolossalen Ausmaßen, aber haben sie nicht die nötigen Mittel, um 
die Probleme der Erde ohne Völkermord zu lösen?

Anéeka: Das tun sie und das ist es, worum wir kämpfen. Nicht nur die Föderation als 
Ganzes. Taygeta könnte das Problem allein  lösen, wenn wir nur die Erlaubnis dazu 
hätten. Im Moment sind wir gesetzlich gebunden. Und sozusagen mit Wachhunden der 
Föderation, die uns in einem komplexen rechtlichen und ethischen Tanz verfolgen.

Die Tatsache, dass wir wissen, dass die Föderation das Wissen und die Ressourcen 
hat, um alle Probleme auf der Erde zu lösen, und sie keinen Finger rühren, ist 
unverzeihlich. Aber auf der anderen Seite verstehen wir, dass die Aufgabe, die harte 
Arbeit, die Probleme der Erde zu lösen, von den Menschen selbst erledigt werden muss, 
sonst hätten sie die Lektion nicht gelernt und würden wieder in alte destruktive 
Gewohnheiten fallen.

Frage: von Leticia Ruiz Arroyo:

13



Anéeka, weil das Universum so groß ist und es hunderte von Sternsamen hier auf der 
Erde gibt, warum wollen nur wenige Rassen der Menschheit helfen?

Anéeka: Sie arbeiten alle mit der Idee, dass es von innen heraus geschehen muss, sie 
arbeiten für die Menschheit als die Sternsamen. Sie sind ihre Agenten. Sie beziehen 
sich auf eine direkte Intervention. Aber die harte Arbeit muss von innen heraus getan 
werden, von Mitgliedern der Menschheit, die in Wirklichkeit Nicht-Menschen in 
menschlichen Bio-Anzügen sind. Sie helfen, aber nicht so, wie wir es jetzt für nötig 
halten.

Frage: von Yashar:

Können einige Sternsamen, die mehr als bereit sind, von hier extrahiert werden und den 
Rebellen als Menschen helfen, die die aktuelle Situation direkt erlebt haben?

Anéeka: Viele werden extrahiert werden, ja. Sie werden es tun und  helfen.

Frage: von StarsDeity:

Warum scheint die Föderation eine Vorliebe für die Kabalen/1% zu haben, anstatt für 
den Rest der Menschheit, den 99%? DENN SO SIEHT ES AUS.

Anéeka: Weil der Rest der Menschheit ihre Macht an diese 1% in den Kabalen delegiert 
hat. Warum das so ist, ist komplex, aber hauptsächlich wurden sie dazu überlistet, dies 
zu tun. Also, auch wenn sie die Mehrheit sind, sind sie rechtlich in den Händen ihrer 
Vertreter, das ist die Kabale. Ich weiß, dass dies furchtbar falsch ist und daran arbeiten 
wir auch.

Frage: 

Wenn wir zum Worst-Case-Szenario kommen, dass wir, die Sternsamen, nicht mehr die 
Option haben, den Impfstoff zu vermeiden, gibt es dann einen der derzeit verfügbaren 
Impfstoffe, der nicht so schädlich ist? 
Z.B. nicht den mRNA-Impfstoff, sondern den russischen Impfstoff, der zumindest nach 
einer traditionellen Impfmethode hergestellt wird?

Anéeka: Sie sind alle schädlich. Es gibt keine Möglichkeit zu wissen, was in jedem drin 
ist, und selbst die offizielle Liste der Inhaltsstoffe ist äußerst zweifelhaft. Sie 
einzunehmen ist niemals eine Option. Es kann sogar sein, dass die Leute leichte, bis 
gar keine Nebenwirkungen haben, was ihnen und ihren Mitmenschen die falsche Illusion 
gibt, dass es sicher ist. Aber dann werden sie früher oder später, und zwar eher früher 
als später, sehr schreckliche Nebenwirkungen haben, die irreversibel sind. Bitte 
verstehe, dass es nie eine Option ist, ihn zu nehmen. Deine Entscheidung ist jetzt, die 
Bewältigung deiner Situation  für ein paar Monate, oder deines ganzen  Lebens. Und 
das sogar ohne jegliche Nebenwirkungen. Es gibt keine guten, oder schlechte 
Impfstoffe, sie sind alle schlecht.

Frage: 

Aktuell sehen wir viele Klagen gegen Maskenmandate, Quarantänemaßnahmen & PCR-
Tests, ect. sind diese Klagen und juristischen Kämpfe im Moment als eine effektive 
Strategie zu sehen, um diesen Hoax aus Sicht der Taygeter zu beenden?
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Anéeka: Auf diese Weise zu kämpfen ist eine der besten Optionen, wenn man es 
rechtlich kann. Bitte fahrt damit fort.

Frage: 

VIELE MENSCHEN SCHICKEN DIESE ART VON ANFRAGEN. WAS WÜRDEST DU 
SAGEN?
"meine Erklärung und Tatsachenfeststellung an die galaktische föderation: die 

menschliche Führung ist kompromittiert worden. SIE REPRÄSENTIEREN WEDER 
MICH, NOCH DIE MENSCHHEIT. ICH BITTE ALS GLEICHBERECHTIGTER MIT DEN 
MITGLIEDERN DES GF-RATES UM EINE MILITÄRISCHE INTERVENTION, UM DIE 
MENSCHHEIT IM UMGANG MIT DEN REPTILIANERN UND IHREN ALLIANZEN DES 
ORION-IMPERIUMS ZU UNTERSTÜTZEN."

Anéeka: Orion als Imperium und als Rat ist kein Problem. Sie sind eher eine Föderation. 
Sie waren früher ein Problem, aber jetzt nicht mehr.
Das, was du als "menschliche Führung" bezeichnest, war schon immer kompromittiert. 
Die wirklichen Führer werden nie von der Bevölkerung gesehen, es liegt an ihnen, mit 
wem die Föderation zu tun hat.

in dieser Zeit werden Bitten um Hilfe  von der Föderation nicht berücksichtigt, sie neigen 
dazu, solche Bitten zu ignorieren, da sie von einer Minderheit kommen. Ich denke 
jedoch, dass sie trotzdem gemacht werden sollten.

Aus persönlicher Sicht muss jeder von euch wissen, dass ihr mit eurer Stimmabgabe 
euer Einverständnis gebt, von der Fraktion, für die die Stimme abgegeben wird, 
ausgenutzt zu werden, und zwar auf jeder Ebene. Eine wirkliche Abstimmung ist, nicht 
zu wählen, sie ist in jeder Hinsicht nutzlos.

Wenn du legal zur Wahl gezwungen wirst, kannst du immer noch alle Pamphlete 
ungültig machen.

Ich weiß, das klingt gegen die Demokratie, aber was wir hier sehen, ist, dass es keine 
Demokratie mehr gibt. Und du gibst diesen Politikern immer noch deine Zustimmung, 
dich legal zu vertreten.

Das ist eine unfaire Doppelmoral, denn auf der einen Seite nimmt die Föderation die 
offiziellen Politiker nicht als wirkliche Führer, auf der anderen Seite sehen sie die 
Abstimmung für sie als Zustimmung des Volkes. Ich bin mir vollkommen bewusst, dass 
das falsch ist.

Für die Föderation gilt: Wenn du wählst, auch für deinen lokalen was auch immer-
Politiker, gibst du ihm und seiner Fraktion die Zustimmung, was auch immer mit dir zu 
machen und dich rechtlich zu vertreten. Und mit legal meine ich auch, aus den Augen 
der Föderation.

Das würde also bedeuten, dass die Föderation dir rechtlich nicht helfen kann, wenn die 
Person und Gruppe, die du gewählt hast, anfängt, Dinge gegen dich zu tun. Denn du 
hast ihnen deine Zustimmung gegeben.

Die Föderation befasst sich sehr viel mit juristischen Angelegenheiten und Verfahren, 
und ja, es gibt auch hier oben Juristen. Sie sehen deine Wahl als totale Zustimmung, 
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und du gibst deine Strenge ab, dich in den Augen der Föderation zu vertreten.

Und das ist einer der stärksten rechtlichen Gründe, warum sie nicht eingreifen, da die 
Mehrheit der Menschen ihre Zustimmung zu dem gegeben hat, was auf der Erde 
geschieht.

Letzter Kommentar von Anéeka (nicht fragestellungsbezogen):

"Sei stark und schütze dich und deine Lieben. Sei weise und halte die Augen offen. Tu 
alles, was du kannst und noch ein bisschen mehr. Aber setze dich nicht unnötig  
Gefahren aus, besonders wenn du Familie hast. Verstehe, dass es nur so viel gibt, was 
du gegen die Situation tun kannst und sei damit einverstanden. Du musst dich nicht 
aufopfern, um dagegen anzukämpfen. Sich selbst zu schützen ist ebenfalls 
lebenswichtig und auch das ist ein Kampf.
Ich liebe euch alle so sehr. Wir werden weiterhin mit euch und für euch, die Menschen 

von dieser Seite aus arbeiten. 
Aneeka

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Mehr Infos und Videos(Deutsch): https://www.ofaatu.eu/cosmic-agency/
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